

AUSZEICHNUNG

Caterer Kirberg für Lokal „Dank Augusta“ geehrt

Das Catering-Unternehmen Kirberg mit Sitz in Bergisch Gladbach ist in Frankfurt mit dem renommierten Gastronomiepreis „Caterer des Jahres“ ausgezeichnet worden. Das Unternehmen erhielt die Auszeichnung in der Kategorie Projekt und Ausstattung für das Gartenlokal „Dank Augusta“ in der Flora. „Dieser Preis geht an das ganze Team“, sagte Jutta Kirberg. Das „Dank Augusta“ sei ein Lieblingsort der Kölner geworden. „Das macht uns glücklich und ist Ansporn für die Zukunft“, so Kirberg. Das Unternehmen startete im Jahr 1982 und ist mittlerweile in der Flora Gastronomiepartner von Kölnkongress und arbeitet auch für die Kölner Messe für den Kongress- und Veranstaltungsbe- reich. (ksta)